

Aksi Gercep, Polisi Lalulintas di Malang Tolong Ibu Hamil

Achmad Sarjono - MALANG.JURNALIS.ID

May 4, 2022 - 19:06



MALANG - Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat melalui Kasat Lantas Polres Malang AKP Agung Fitriansyah menugaskan Anggota Satuan Lalu Lintas Polres Malang untuk berpatroli dan melakukan pengaturan lalu lintas di titik-titik rawan kemacetan di wilayah hukum Polres Malang pada masa lebaran.

Tanpa sengaja saat melaksanakan tugas patroli Briпка Hendri Anugerah anggota Satlantas Polres Malang tersebut telah menemukan seorang ibu hamil, yang

sedang kelelahan diteras pertokoan tepi Jalan Raya Pakisaji - Kepanjen.

Sepasang suami istri tersebut sedang mudik dari arah Kota Malang menuju Kecamatan Kromengan Kabupaten Malang.

Melihat pemandangan tersebut, Bripka Hendri Anugerah seketika minggir dan menghentikan mobil patroli lalu menghampiri sepasang suami istri yang nampak bingung.

Mereka nampak letih dan perempuan yang mengandung tersebut mengeluh pusing.

Ibu hamil tersebut lalu dibawa ke Puskesmas Pakisaji Kabupaten Malang.

Saat dikomfirmasi, Bripka Hendri Anugerah menjelaskan bahwa pihaknya hanya merasa iba atas kondisi ibu hamil tersebut yang kelihatan memerlukan pertolongan.

"Perempuan yang bersama suaminya tadi itu sedang mengandung dan nampak letih, kami membantu dengan membawanya ke puskesmas terdekat guna mendapat perawatan,"ucap Bripka Hendri usai mengantar pasangan suami istri ke Puskemas, Selasa (3/5/22).

Bripka Hendri menegaskan,tindakannya tersebut dirasa perlu karena ibu hamil tersebut mengeluh pusing dan letih.

Dengan mengendarai mobil Patwal Bripka Hendripun mengantar ibu hamil ke Puskesmas untuk segera mendapatkan perawatan.

Sementara itu sang suami yang tidak mau disebut namanya hanya mampu berucap terimakasih kepada Bripka Hendri.

Bahkan saat dianya awak media, pihaknya hanya mengatakan mau mudik tiba - tiba istri merasa pusing dan minta istirahat.

"Kami tadi istirahat, terus ada pak Polisi lalu kami dibantu diantar ke Puskesmas ini," ujar nya. (*)